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Résume :

La question de l'éducation a occupé ume place prépondérante dans les débats N
pédagogiques modernes et contemporains, par la valeur intellectuelle qu'elle porte, et elle a pris
un large espace d'analyse et de théorisation par les philosophes et les penseurs sur leurs
diverses orientations intellectuelles C'est ce que [l'on voit chez le philosophe Jean-Jacques
Rousseau, qui a contribué¢ a la construction de l'édifice éducatif a travers ses théses et
perceptions en éducation, qu'il a cristallisées dans son livre intitulé Emile, comme son focus a
travers ce livre sur l'enfance et ses place dans l'éducation. 1l s'agit d'une tentative sérieuse de
reconstruire une éducation qui correspond aux inclinations et a l'éducation de l'enfant, et ce
processus éducatif n'est rien d'autre qu'une tentative de réformer les vieilles notions qui
\ excluaient l'enfance dans le passé.
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The subject of education has occupied a prominent place in modern and contemporary
educational discussions, through the intellectual value it carries, and it has taken a wide space
of analysis and theorizing by philosophers and thinkers on their various intellectual orientations
This is what we see in the philosopher Jean-Jacques Rousseau, who contributed to the building
of the educational edifice through his presented theses and perceptions in education, which he
crystallized in his book called Emile, as his focus through this book on childhood and its place in
education. This is a serious attempt to rebuild an education that is compatible with the child's
tendencies and care for him, and this educational process is only an attempt to reform the old
notions that excluded childhood in the past.
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